



## DOROTHEA-SCHLÖZER-SCHULE

BERUFLICHE SCHULEN DER HANSESTADT LÜBECK

Ernährung | Gesundheit | Sozialwesen

### Stadtradeln - Radeln für ein gutes Klima

Jedes Jahr nimmt die Dorothea-Schlözer-Schule am Stadtradeln teil. Diese deutschlandweite Aktion soll zum Umdenken motivieren. Viele Städte, darunter auch Lübeck, treten gegeneinander an. In einem Zeitraum von 21 Tagen werden die mit dem Fahrrad zurückgelegten Kilometer gezählt. Ob in der Freizeit, auf dem Weg zur Schule oder zum Hobby. Jede Strecke zählt. Natürlich ist der Konkurrenzgedanke nur sekundär. Primär gilt es bei dieser Aktion den umweltschädlichen Co<sub>2</sub>-Verbrauch zu verringern, der vor allem durchs alltägliche Autofahren erzeugt wird. Allein im Jahr 2020 verursachten Pkws und Motorräder 61% der Kohlendioxid-Emissionen im EU-weiten Straßenverkehr. Außerdem sterben jährlich 800.000 Europäer an der verschmutzten Atemluft. Unser europäisches Leben verkürzt sich demnach durchschnittlich um 2 Jahre.

Für die Teilnahme ist es nicht wichtig, ob man schon immer radelt oder bisher noch gar nicht dazu gekommen ist. Innerhalb der 3 Wochen soll der Alltag möglichst mit dem Fahrrad bewältigt und gemeinsam ein Zeichen gesetzt werden. Lasst uns Lübeck mit Fahrrädern füllen für unsere Umwelt und unsere Gesundheit.

2023 sind in Lübeck 764.206 km mit dem Fahrrad zurückgelegt worden, wodurch 124 Tonnen CO<sub>2</sub> eingespart werden konnten.



**STADTRADELN**

Radeln für ein gutes Klima